

Camila Vallejo, députée chilienne, qualifie Fidel de source d'inspiration pour beaucoup



La Havane, 23 déc. (RHC).- Camila Vallejo, députée chilienne a déclaré ce jeudi à Buenos Aires que Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, est une source d'inspiration pour beaucoup, un homme de principes qui a garanti la jouissance des droits et la dignité de son peuple.

Invitée à prononcer le discours de clôture du cours international «L'Amérique Latine: citoyenneté, droits et égalité» Camila Vallejo a déclaré au cours d'une interview exclusive au correspondant de Prensa Latina à Buenos Aires qu'elle est toujours émue à cause du décès de Fidel parce que, a-t-elle indiqué : «Il nous a mal habitués à croire qu'il était immortel».

«Mais son immortalité est liée à son legs, à son expérience à l'égard de nos peuples, à sa solidarité internationale, aux valeurs et aux principes avec lesquels il a réussi à faire la Révolution cubaine. C'est une source d'inspiration » a-t-elle relevé.

Camila Vallejo, dont la lutte au sein du mouvement étudiant chilien a fait d'elle une leader au Chili et dans la région, a avoué

une grande admiration pour Cuba car malgré le blocus criminel que lui infligent les États-Unis, elle a réussi à mettre en place l'un des meilleurs systèmes d'éducation et de santé, elle combat la pauvreté et la faim.

«La perte physique de Fidel nous fait du mal à tous mais il faut aller toujours de l'avant, apprendre beaucoup de lui » a relevé la jeune députée chilienne.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116475-camila-vallejo-deputee-chilienne-qualifie-fidel-de-source-dinspiration-pour-beaucoup>



Radio Habana Cuba